



RUND 30.000,- EURO FÜR DIE REGION.

Der kommpowerCent

Wer ist kommpower?

kommpower ist die gemeinsame Energiemarke der Stadt- und Gemeindewerke Eppelborn, Friedrichsthal, Heusweiler, Kleinblittersdorf und Lebach in Zusammenarbeit mit der Stadtwerke Saarbrücken Beteiligungsgesellschaft. Unter der Marke kommpower bietet die Kooperation Strom und Gas für Saarländer an.

Was ist der kommpowerCent?

Der kommpowerCent ist eine Initiative von kommpower zur Förderung lokaler Projekte sozialer, kultureller und sportlicher Natur. Die Kooperation will so zum Gemeinwohl der Region und somit zur Unterstützung der Bürgerinnen und Bürger beitragen.

Wie funktioniert der kommpowerCent?

Pro Kilowattstunde, die von kommpower- Kunden im Jahr verbraucht wird, verzichtet kommpower auf einen Teil ihres Erlöses und stellt diesen für das Gemeinwohl im Verbreitungsgebiet von kommpower zur Verfügung. Jährlich stellt kommpower eine Gesamtfördersumme von rund 30.000,- EUR zur Verfügung. Jedes Kooperationswerk stellt bis zu 6.000 EUR zur Verfügung.

Wer oder was wird mit dem kommpowerCent gefördert?

Alle Vereine und (private) Initiativen, die im Verbreitungsgebiet von kommpower beheimatet sind, können sich für eine Förderung bewerben. Gefördert werden ausschließlich Projekte mit lokalem Bezug bzw. die der Region/Bevölkerung im Verbreitungsgebiet zugutekommen.

Wie wird über die Vergabe der Förderbeträge entschieden?

Die fünf Kooperationspartner in Eppelborn, Friedrichsthal, Heusweiler, Kleinblittersdorf und Lebach verfügen über die Gesamtfördersumme jeweils zu gleichen Teilen. Jedes Stadt- bzw. Gemeindegremium bildet selbstständig ein Entscheidungsgremium, das sich in aller Regel aus Repräsentanten der Kommunen und/oder Mitarbeitern von kommpower zusammensetzt.

Mit welchen Beträgen werden einzelne Projekte gefördert?

Eine Mindestförderhöhe wird nicht festgesetzt. Die Entscheidungsgremien können Förderungen an eine beliebige Anzahl von Projekten vergeben. Die maximale Förderhöhe ergibt sich aus dem jeweiligen Anteil der Gesamtfördersumme, die jeder Kooperationspartner zur Verfügung stellt. Somit beträgt die maximale Förderhöhe je Projekt bis zu 6.000,- Euro.

Wie kann man sich bewerben?

Bewerbungsunterlagen und detaillierte Teilnahmebedingungen stehen unter

www.kommpowercent.de

zur Verfügung. Bewerbungsschluss für eine Förderung des laufenden Jahres ist jährlich am **31.10.** eben dieses Jahres.

Wann ist das Auswahl- bzw. Vergabeverfahren?

Die Entscheidungen über die Vergabe der Förderungen an einzelne Projekte erfolgen nach dem 31.10. des laufenden Jahres. Empfänger der Förderungen werden benachrichtigt. Alle Entscheidungen für eine Förderung werden veröffentlicht.

Stand: 31.10.2024. Änderungen vorbehalten.